

Recepción al vehículo de la UMH "Dátil 16" - La Verdad - 30/07/2016



Recepción al vehículo de la UMH 'Dátil 16'

UNIVERSIDAD

:: **P.P.A.** El rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Jesús Pastor Ciurana, y la vicerrectora de Relaciones Institucionales de la UMH, María Teresa Pérez Vázquez, recibieron ayer al equipo ganador en la modalidad de etanol de la carrera internacio-

nal Shell Eco Maratón, el 'Dátil 16'. El prototipo de coche de la UMH ha logrado la primera posición, tras recorrer 1.496 kilómetros con un litro de combustible. Por otro lado, la UMH abrirá un racó durante las fiestas de Elche para disfrutar de las masclètàs. Estará ubicado del 11 al 15 de agosto frente a la Oficina de Turismo y los asistentes podrán colaborar comprando una tapa solidaria de 2 euros, cuya recaudación irá a la ONG Elche Acoge.